



Der Tod ist das Tor zum Leben.

(Franz von Assisi)

Gestern Abend, 17. August 2020, vollendete sich im St. Franziskus-Haus in Nordwalde der irdische Pilgerweg unserer lieben

Schwester M. Crescenza

geb. Josefine Deuker

Krankenschwester vom Regulierten Dritten Orden
des hl. Franziskus.

Schwester M. Crescenza wurde am 19. März 1933 in Ahaus-Wüllen geboren und trat am 13. August 1955 in unsere Ordensgemeinschaft ein. Die erste Profess legte sie am 03. Mai 1958 ab.

Schwester M. Crescenza ließ sich 1959 zur Krankenschwester und 1982 zur Gemeindefrankenschwester ausbilden. Sie war bis 1982 im St. Bernhard-Hospital in Brake, im St. Lambertus-Hospital in Ascheberg und im St. Thiatildis-Hospital in Freckenhorst als Krankenschwester und Stationsleiterin tätig. 1982 wechselte sie dann zum Marienstift in Alpen am Niederrhein. Hier setzte sie sich etwa 23 Jahre lang als Gemeindefrankenschwester in der Sozialstation ein. Sie war immer hilfsbereit und begegnete verständnisvoll den Patienten und Patientinnen, deren Angehörige sowie ihren Mitarbeiter/innen. Von allen wurde sie in ihrer bescheidenen Art geschätzt und geachtet. Aus dem persönlichen Gebet und der Betrachtung der Hl. Schrift nahm sie die Kraft für ihren Dienst. Im Konvent genoss sie die Gemeinsamkeit.

Mit Auflösung des Konventes in Alpen 2005 kam Schwester M. Crescenza zusammen mit Schwester M. Friedhelma nach Nordwalde ins St. Franziskus-Haus. Hier setzte sie sich, soweit es ihre Kräfte zuließen, gerne im Garten ein. Sie liebte die Natur, war bescheiden und sehr zufrieden. Zu ihren Angehörigen und auch zu einigen Bekannten aus Alpen pflegte sie guten Kontakt. Als zusehends ihre Kräfte nachließen und sie nicht mehr im Garten tätig sein konnte, erfreute sie sich mit Handarbeiten und Lesen.

Vor einigen Wochen wurde sie schwach und bettlägerig und war dann ganz auf Pflege angewiesen. Wohl vorbereitet legte sie gestern Abend gegen 18:45 Uhr ihr Leben in die schützenden Hände Gottes zurück.

Dankbar nehmen wir von Schwester M. Crescenza Abschied. Wir danken Gott für ihr Leben in unserer Gemeinschaft und auch für all ihr Gutsein. Auf Gottes Güte vertrauend und fest daran glaubend, dass ER sie aufnehmen wird in die ewige Heimat, gedenken wir ihrer im Gebet und in der Eucharistiefeier.

Provinzialat der Krankenschwestern des hl. Franziskus
48145 Münster, St. Mauritz-Freiheit 44

Der Schwesternkonvent des St. Franziskus-Hauses,
48356 Nordwalde, Pröbstingstraße 22

Die Angehörigen

Münster, 18. August 2020

Die Beerdigung ist am Donnerstag, den 20.08.2020 um 10.00 Uhr auf dem Gemeindefriedhof in Nordwalde. Wegen der Corona-Situation gelten die üblichen Regeln, nur im engsten Kreis.